

Lycée Jean-Baptiste Vuillaume – Mirecourt

DANSER LA MAIN

Les élèves de l'option arts plastiques de terminale du lycée Jean-Baptiste Vuillaume ont investi le L.A.C. de Mirecourt, lors d'ateliers proposés par la danseuse-chorégraphe Anne Marion, de la Compagnie l'Aéronef. Les élèves ont exploré les **possibilités chorégraphiques offertes par la main**, de façon individuelle et collective, ainsi que le rapport à l'espace. Les propositions de travail se sont appuyées d'une part sur le **geste du plasticien (peindre, dessiner, modeler, graver, tailler, découper, broder...)** et d'autre part sur une iconographie issue d'œuvres célèbres, appartenant à l'histoire de l'art. Citations et expressions sur le thème de la main ont également nourri les propositions des élèves.

Un travail de **mise en scène de la main** a pu s'opérer par l'exploitation de cadres, ainsi que par une utilisation de l'ombre et de la lumière.

Les élèves ont procédé à des **captations photographiques et vidéographiques** qui ont donné lieu à un travail de montage.

Le spectacle de danse *Alice*, par la Compagnie B-dance proposé par scène Vosges, a clôturé ce projet transdisciplinaire.



ACADÉMIE
DE NANCY-METZ

*Liberté
Égalité
Fraternité*